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Ja, man darf sicher von einer Hauruck-Aktion sprechen und möglicherweise ergeben sich
dadurch auch diverse Probleme, die zu lösen wären. Auf der anderen Seite ist die Gründung
zum jetzigen Zeitpunkt genau richtig, denn ganz offenbar hat es den Elan aller Beteiligten
erheblich beflügelt. Ich bin sicher, dass dieses Projekt erfolgreich sein wird.
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